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Статья посвящена проблемам правового регулирования трудовой миграции. Актуальность определяется динамичностью 
международной политической обстановки, которая влияет на международные миграционные процессы, а Российская Феде-
рация по-прежнему входит в топ-5 самых миграционно привлекательных стран мира. Данные обстоятельства указывают на 
важность продуманного и последовательного правового регулирования миграционных правоотношений, как неотъемлемого 
фактора социально-экономического развития регионов России. 
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The article is devoted to the problems of legal regulation of labor migration. The relevance is determined by the dynamism of the 
international political environment, which affects international migration processes, and the Russian Federation is still in the top 5 most 
migratory attractive countries in the world. These circumstances indicate the importance of a thoughtful and consistent legal regulation 
of migration legal relations as an integral factor in the socio-economic development of Russian regions.
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